
 

Carissimi Studenti, Carissimi Colleghi, 

questa sera non diamo istruzioni sul funzionamento delle aule e non forniamo informazioni 
sulle procedure di sicurezza. 

Questa sera vorrei ringraziare tutti coloro che hanno lavorato per avviare il semestre 
domani.  

Vorrei ringraziare i docenti che hanno studiato nuove tecnologie e da domani avvieranno 
le lezioni. 

Vorrei ringraziare voi studenti, che avete deciso di essere vicini al Politecnico. 

Grazie a tutti. Domani saremo emozionati e timorosi. Ma saremo tutti insieme. 

 

Un grande abbraccio 

Ferruccio Resta 
Rettore del Politecnico di Milano 


